

Le président colombien assure que son gouvernement et les FARC-AP sont prêts à parvenir à un nouvel accord



Bogota, 8 novembre, (RHC).- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a assuré que le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, sont prêts à parvenir à un nouvel accord, reflétant les intérêts de la majorité des Colombiens.

Juan Manuel Santos a déclaré que l'Exécutif travaillera sans répit pour obtenir un accord avec des ajustements et des précisions, malgré la complexité du débat.

Le président a signalé que les deux parties ont travaillé fort, qu'elles ont pu avancer dans des thèmes comme l'ouverture démocratique, la réforme rurale, la lutte contre le trafic de drogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/111426-le-president-colombien-assure-que-son-gouvernement-et-les-farc-ap-sont-prets-a-parvenir-a-un-nouvel-accord>



Radio Habana Cuba